



消費税増税実施を許さない運動を！



JR大塚駅で朝8時から夕方6時まで

東京各界連 ロングラン宣伝



消費税廃止東京各界連は、6月14日、JR大塚駅で、ロングラン宣伝を行いました。宣伝には、46団体から175人が参加し5000枚のチラシ配布654筆の署名が寄せられました。朝8時からたぞえ民夫都議、米倉春奈さんもマイクの訴えやビラまきに参加（写真）宮本徹氏なども駆けつけています。この行動は、なくす会から松沢悦子常任世話人や力久事務局長も終日参加しました。

6月26日、国民の6割、
7割が消費税増税に反対
する中、野田民主党内閣
と民主・自民・公明3党
は、国民には見えない密
室談合で合意した「消費
税増税法修正案」と「社
会保障制度改革推進法案」
の衆院採決を強行しまし
た。この暴挙は絶対に許
すことができません。

たたかいの場は参議院に
移りますが、「消費税増
税反対」「社会保障改悪
許すな!」の声を地域の

隅々から広げ、2つ目の悪法を廃案に追い込みましょう。

東京各界連は、事務局会議を開き、「たたかいはこれから、消費税増税反対・社会保障改悪許すな」の声を地域の隅々から広げ、参議院で増税法案を廃案に追い込もう」との呼びかけを地域各界連に行うことを決めました。（以下の内容です）

○期間－7月9日～14日

○行動内容－全駅頭を中心に、商店街・団地作戦や区市町村で100ヶ所の宣伝

○増税反対署名はすでに1500万筆を超えていました。

7月18日までに2000万筆署名で大きな世論の包囲網をつくる

○国会議員要請行動を7月4・11・18日に行う。

東京各界連は、7月12日JR大塚駅で午後4時～7時までのロングラン宣伝を行います。

ぜひ地域でどうするか、なくす会が東京土建や民商さんなどと相談して、地域の隅々で怒りの声を

たたかいこれから
二〇〇〇万筆の署名で、世論で追い込もう！

学習で国民規模の運動会

怒りを結集し悪政をはねかえそう！

怒・怒・怒りの声を街中に 宣伝で、署名で、なくす会大奮闘



署名会 宣伝カーで訴え！

三鷹各界連は6月14日、「消費税は許さない！三鷹地域集会」を開き80人が参加。市内中心街を通して三鷹駅までパレード、買い物客やお店などから「頑張れ」の激励がありました。

また、練馬一地元議員要請行動と区民集会を6月26日。足立一5駅の宣伝と7月20日に区民集会を予定。渋谷一5日間5駅頭で宣伝。杉並一お寺の門前で宣伝。大田一全駅頭宣伝、地域商店街で宣伝。西東京一6団体で市内7箇所を宣伝。東大和一6月に立川駅と東大和イトーヨーカー堂前で宣伝などが行なわれ、地域各界連の行動です。

消費税をなくす台東の会は6月3日、土建の宣伝カーで区内8ヶ所で街宣を行いました。当日は、あちらこちらでお祭りのお神輿と出会いましたが、拍手を受けたり、手を振つてもらつたりと、やりがいのある宣伝となりました。台東の会では6月さらに2回の宣伝行動を行おうとはりきっています。

消費税は不公平な税金、増税すれば、事業者にとつては倒産・廃業が相づぎ、消費者にとつても所得の格差を決定的にし貧困の連鎖を生じさせます。軍事費や公共事業、政黨助成金に大盤振る舞いをする体質を変えない限り、いくら消費税を増税しても赤字体質は変わりません。孫子の代まで負担を残したくなかったら、民主党や自民党などに政権をしりぞいてもらうのが早道。増税法案を廃案に追い込もうではありませんか」（略）と訴えました。

葛飾の会 青砥駅で宣伝

5団体32人が参加 ピラ800枚配布、署名はなんと65筆、1分に1人以上書いてもらつた。



足立社会保障の改悪と消費税増税反対実行委員会の6月行動・パフォーマンス宣伝行動



なくす会は各界連とともに、駅やスーパー、お寺の門前などで24日の定例宣伝のほかに2倍3倍のとりくみを行おうと22の区市で宣伝活動などが行なわれました。

消費税をなくす板橋の会と板橋各界連は、6月22日西台ダイエー前で宣伝、15人が参加、ピラ400枚を配布。

三鷹各界連は6月14日、「消費税は許さない！三鷹地域集会」を開き80人が参加。市内中心街を通して三鷹駅までパレード、買い物客やお店などから「頑張れ」の激励がありました。

また、練馬一地元議員要請行動と区民集会を6月26日。足立一5駅の宣伝と7月20日に区民集会を予定。渋谷一5日間5駅頭で宣伝。杉並一お寺の門前で宣伝。大田一全駅頭宣伝、地域商店街で宣伝。西東京一6団体で市内7箇所を宣伝。東大和一6月に立川駅と東大和イトーヨーカー堂前で宣伝などが行なわれ、地域各界連の行動です。

6月7日、消費税をなくす全国の会、東京の会は、巣鴨とげぬき地蔵商店街前で緊急の宣伝行動を行いました。24日も日本共産党豊島地区青年支部と合同で宣伝を行いました。外国の青年2人が話かけ、「04年に学生のころ日本にきた、今は仕事で日本に来ている、當時と比べて、景気が落ち込んでいるのにはビックリしました、増税しても景気は回復しないのではないか」と語っていました。

NO増税のステッカーを貼ろう・大田の会



CHIHIRO CALENDAR

いわさきちひろカレンダー 世界中のこども みんなに 平和としあわせを

このいわさきちひろのねがいをこめて、いわさきちひろカレンダーは、手から手へ、心から心へ、日本中にひろがっています。



いわさきちひろ作品普及会

会では消費税NO増税のステッカーをつくり、商店街を訪問し、店先などで貼らしてもらう行動を行っています。商店主は「増税になつたら商売はやつていけないよ、商店はみんな反対している、もつとたくさんステッカーをがんばって貼つてしまい」と激励されました。